
平成 22年度 第 8回理事会報告 

                        2月 16日（水） 15：00～  
                        かながわ県民センター5階研修室                                                          
                        
Ⅰ 協議事項 

 １ 優良ＰＴＡ 県教育委員会表彰団体の推薦について 
  ・「県教育委員会表彰要綱」並びに「当連合会表彰規程、表彰基準」に基づき、県大 

会発表校 3 校と健全育成大会発表校 2 校の 5 校のうち、昨年度「優良ＰＴＡ県教 

育委員会表彰校」に該当している川和高校を除いて推薦したい旨提案があり、承 

認された。 

＜推薦校一覧＞ 

・磯子高校ＰＴＡ 

・茅ヶ崎高校ＰＴＡ 

・伊勢原高校ＰＴＡ 

・横浜旭陵高校ＰＴＡ 

 ２ 平成２３年度 県高Ｐ連活動方針・重点目標について 

  ・今年度の活動方針・重点目標をもとに役員等で検討していく。3 月理事会で理事 

からも意見をいただきたい。（了承） 

 
Ⅱ 連絡・報告事項 
１ 会長より 

１）全国高Ｐ連第２回総会、会長・事務局長会議報告（2月 5日、6日 東京ガーデンパレス） 

 ・第 2回総会、第 2回会長・事務局長会議次第に基づき、次の報告があった。議 
事事項として、①22年度補正予算案について②23年度事業計画案について③ 
23年度収支予算案について④23年度全高Ｐ連の主な年間行事予定案について 
⑤現行定款の部分変更について等が審議され、すべて承認された。報告事項と 
して、①全国東京大会事業報告②23年度北海道大会について③24年度和歌山 
大会について④各委員会報告等の報告があった。 

２）その他 
 ・神奈川県内高校生の死亡事故を含む重大事故について 
  定時制、通信制に通う生徒の重大事故発生が多い。定通課程に通う生徒の事故 

を減らしていく対策を考えていく必要がある。 
 ２ 調査広報委員会より 

  １）１月理事会後開催・調査広報委員会会議報告が資料によりあった。 

   ・内容は、第 34 回広報紙コンクール最終打ち合わせについて、会報第 119 号の発 

行について。 

  ２）広報紙コンクール表彰式・講演会の反省や課題について 

   ・Ⅲ、その他において意見交換を行う。 

  ３）広報紙コンクール表彰式・講演会アンケート集計結果について 



   ・表彰式については、大変良かった、良かったが 39％、普通を含めると 97％であ 

った。講演については、大変良かった、良かったが 63％、普通を含めると 87％ 

であった。「広報紙づくりに関して受賞校に聞いてみたいことは」では、年間活 

動回数、レイアウト等紙面づくりでの苦労、取材方法、委員会の人数、専用パ 

ソコンの有無など設備についてが多かった。また、要望や意見の自由記述が提 

示された。改善できるものは改善していきたい。 

  ４）高Ｐ連会報第 119 号の発行及び配布について 

   ・発行・納品日：２月１５日（火） 

   ・発行業者（神奈川新聞社）→各地区理事校へ（2 月 15 日までには納品） 

    ＊理事校は、地区単Ｐへ配布をお願いします。 

  ５）交通安全大会ホームページ掲載原稿の提出について 

    ＊未提出地区：横浜南  至急事務局までメール送信をお願いします。 

 ３ 健全育成委員会より 

  １）１月理事会後開催・健全育成委員会会議報告が資料によりあった。 

   ・内容は、健全育成大会の詳細打ち合わせについて 

  ２）第 5 回健全育成大会の反省等について 

   ・Ⅲ、その他において意見交換を行う。また、本日の委員会で協議する。 

  ３）第 2 回交通安全対策特別委員会、第 2 回交通安全運動連絡会報告が資料により 

あった。 

・交通安全対策特別委員会報告では、①地区交通安全大会の反省②23 年度交通安 

全関係事業案についての報告。また、情報交換では、大会費の管理について、 

担当校同士の引き継ぎについてなどの意見交換があった。 

・交通安全運動連絡会報告では、22 年度交通安全教育活動の取り組み状況につい 

て、①高Ｐ連の取り組み②校長会の取り組みの報告があった。また、意見交換 

の中で、①県内高校生の死亡事故を含む重大事故について、定通課程に通って 
いる生徒の事故発生が多い。校長会としても対策を考えていく。②交通安全教 
育研究会の委員（学校教員・管理職）が高Ｐ連の地区協議会に出席し、情報提 
供をすることも可能。③各単Ｐで「危険マップの作成」をしたらどうか。④公 
立高校生の交通事故地区別比較では、各地区での実態が違っている。地区別の 
対策を考えていく必要がある。などの意見が出席者から出された。 

４ 研修委員会より 

 １）１月理事会後開催ほか・研修委員会会議報告が資料によりあった。 

  ・内容は、22 年度県大会の反省等について。 

５ 生涯学習課より 

１）食育の推進について 

 ・子どもたちの生活習慣の確立に、各家庭において栄養面の配慮をお願いしたい。 

６ 事務局より 

 １）平成 23 年度行事予定、役員会・理事会等日程の再改定版を提示した。 

 ２）第 56 回関東大会神奈川大会「大会報告書」を各単Ｐ宛てに 1 月 28 日発送した。 



３）全高Ｐ連「薬物乱用防止パンフレット」が、３月上・中旬に全高Ｐ連から各校 
に送付される。 

４）高Ｐ連と校長会共同研究「薬物乱用等防止啓発資料」を、各学校宛に校長会生 
徒指導委員会から送付した。資料の活用に当たりご配慮をお願いしたい。 

５）平成 23年度各地区理事校について、事務局まで報告をお願いする。 
６）平成 22年度賠償責任補償制度・事故支払い済みリストを提示した。 
７）全国高Ｐ連事務局インフォメーションＮＯ129を提示した。 

                                                                                                                 

Ⅲ その他  

 １ 平成 23 年度各委員会の予算編成について 

  ・今年度事業について決算を含め事業の総括をお願いしたい。これをもとに次年度 
予算の組み立てを、委員会ごとに検討をしていただきたい。 

 
 ２ 理事校、交通安全担当校の地区引き継ぎについて 
  ・今年度の理事会資料を引き継ぐなどして、正確にきちんとした引き継ぎをし、地 

区の運営がスムーズに引き継がれるようお願いしたい。 
 
 ３ 広報紙コンクール、健全育成大会の反省・課題等について及び地区情報交換 

  ・標記について、地区理事から反省や意見が述べられた。また、地区協議会の情報 

交換とそれに伴う意見交換をした。 
  ・地区から出たおもな情報交換の内容 
   ①県立特別支援学校、県立高等学校の空調設備の設置について 
   ②地区独自の分担金の徴収と使途について 
   ③引き継ぎの改善策について 
 
Ⅳ 今後の予定 

＜理事会＞ 
22年度第 9回【3月理事会】 
  3月 15日（火） 役員会 13：00  理事会 15：00  会場：県民センター5階 
22年度第 10回【4月理事会】 
  4月 11日（月） 役員会 13：00  理事会 15：00  会場：県民センター5階 
22年度第 11回【5月理事会】 
  5月 20日（金）  役員会 13：00  理事会 15：00  会場：県民センター5階 
 


